



N<sup>o</sup> 060

Le 28 mars 1990

## NOMINATIONS AU CONSEIL DU CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL (CRDI)

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très Honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la nomination de Lucille M. Mair, au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI) du Canada. Madame Mair est originaire de la Jamaïque.

Détenrice d'un doctorat en histoire, spécialiste du rôle des femmes dans le développement, Mme Mair est experte-conseil au département d'études sur les femmes et le développement de l'University of West Indies à Kingston, en Jamaïque. Mme Mair a occupé un certain nombre de postes diplomatiques de haut rang, notamment ceux de secrétaire général de la Conférence internationale des Nations-Unies sur la question de la Palestine, de conseiller spécial auprès de l'UNICEF sur l'avancement des femmes, de secrétaire général de la Conférence mondiale sur la décennie des femmes des Nations-Unies et d'ambassadrice de la Jamaïque auprès de la République de Cuba.

M. Clark a aussi annoncé qu'il renouvelait le mandat pour une durée de quatre ans de cinq autres membres du Conseil des gouverneurs du CRDI, soit le Dr Anne-Claude Bernard-Bonnin, pédiatre à l'hôpital Sainte-Justine de Montréal; M. Albert J. Butros, éducateur et linguiste actuellement ambassadeur du Royaume hachémite de Jordanie; M. Walter Kamba, vice-chancelier de l'Université du Zimbabwe à Harare et Mme Sadako Ogata, doyenne de la faculté des études étrangères à l'Université Sophia de Toronto.

Le mandat de Mme Janet Wardlaw, présidente du Conseil des gouverneurs du CRDI, a été renouvelé pour une période de deux ans. Mme Wardlaw, éducatrice et nutritionniste, est actuellement à l'Université de Guelph, Ontario.

Le CRDI a pour objectif principal d'aider les pays en développement à trouver eux-mêmes des solutions viables à leurs problèmes de croissance. Les politiques du CRDI sont établies par un conseil international de gouverneurs composé de 21 membres dont 11 sont canadiens.